

# T'as lu l'@ctu' ?

La lettre d'information bimestrielle  
de la commune n°14 - mars 2023



Le mot de Lionel GAZEAU, Maire

Ce début d'année est marqué par différents sujets concernant la vie de notre commune.

Tout d'abord, la continuité de l'activité du café - restaurant "Le Petit Tallud". En effet avec des épisodes à rebondissements dans l'objectif de la transmission du fond de commerce, enfin un repreneur est arrivé et a rouvert le restaurant en ce début de mois de février. Déjà connu dans un environnement proche puisque déjà installé à Sigournais, Jean-Camille Donz propose au Petit Tallud des menus traditionnels avec sa touche personnelle en cuisine. Nous lui réservons, à lui ainsi qu'à ses collaborateurs le meilleur accueil. Nous souhaitons également une très belle retraite, bien méritée, à Alice et Michel qui depuis près de 37 ans maintenant, ont tenu l'établissement avec l'activité de traiteur en même temps. C'est une belle réussite de carrière, certes en travaillant, mais on peut dire que le restaurant "Le Petit Tallud" a acquis une belle notoriété dans la région. Merci à vous Alice et Michel.

Dans un autre registre, les allées piétonnes autrement dit, les liaisons douces qui cheminent des différents lotissements vers le centre bourg ont reçu un revêtement sablé et damé. L'éclairage va y être installé dans le courant de l'année. Aussi, l'allée principale du cimetière sera recouverte par un béton désactivé afin d'améliorer l'accès pour les personnes à mobilité réduite.

Et puis l'église, depuis 4 ans bientôt qu'ont été identifiés les désordres au niveau du clocher, les travaux de restauration vont incessamment débiter. En commençant par les échafaudages afin de sécuriser les conditions de travail des ouvriers et la clôture du chantier là du coup, pour sécuriser les abords. Forcément l'accès sera interdit aux personnes qui n'auront pas à faire sur le site. Un chantier d'un an qui s'ouvre, nous avons hâte d'entendre à nouveau la cloche...

Bonne lecture !

Lionel GAZEAU

MAIRIE - 1 Rue Réaumur  
85390 TALLUD SAINTE GEMME  
02 51 00 34 78  
contact@tallud-sainte-gemme.fr  
www.tallud-sainte-gemme.fr

Mairie ouverte au public  
le lundi de 9h à 12h et de 16h30 à 19h  
du mardi au jeudi de 9h à 12h  
fermé le vendredi

### **Café-restaurant Le Petit Tallud : Rachat du fonds de commerce**

Cet été, une première candidature à la reprise de l'exploitation du café-restaurant n'a pu être validée. Les candidatures se sont faites rares et la possibilité d'acquérir le fonds de commerce nous a semblé être une bonne option pour offrir plus de souplesse à la reprise de l'activité de l'établissement, la commune étant déjà propriétaire des murs et de la licence IV. Le conseil municipal a donc décidé de racheter le fonds de commerce à Alice et Michel GABET au prix de 80 000€.

### **Café-restaurant Le Petit Tallud : montant des loyers**

Suite à l'arrivée du nouveau gérant au restaurant Le Petit Tallud, le conseil municipal a décidé de proposer un loyer incluant la location des murs du commerce et de l'appartement ainsi que du fonds de commerce. Le loyer mensuel de l'ensemble des murs reste inchangé soit 623.47 €.

Concernant le fonds de commerce, un loyer complémentaire mensuel progressif sera demandé au locataire : 276.53 € les 6 premiers mois, 476.53 € du 7ème au 12ème mois, puis 650 € du 13ème au 24ème mois.

### **Ecole Sainte Marie : Subventions**

35 élèves sont scolarisés à l'école Sainte Marie depuis la rentrée de septembre 2022. Les dépenses de fonctionnement sur le budget prévisionnel s'élèvent à 48 024,62€. Aussi, des investissements à court terme sont à prévoir : sas d'entrée entre la cantine et la salle de sieste, isolation des plafonds, ravalement des façades... Le conseil municipal décide donc d'apporter une subvention de 48 000 € à l'OGEC.

Aussi, 3 900 repas seront servis pendant l'année scolaire 2022 - 2023. Les repas sont livrés par le prestataire Restoria et deux personnes interviennent pour le service le midi. La participation des familles est fixée à 4€ par repas. Pour trouver son équilibre, le budget prévisionnel de la cantine expose un besoin de 8 727,89€ de participation par la commune. Le conseil municipal décide donc d'apporter une subvention de 8 727.89 € pour le budget cantine.

33 élèves ont participé à un voyage scolaire au parc animalier de Branféré dans le Morbihan du 8 au 10 février. Le coût global du projet s'élevait à 7 423 € dont 1 357 € de transport et 6 066 € de séjour à l'école de la nature. Pour permettre d'accompagner ce projet pédagogique, le conseil municipal a décidé d'accorder une subvention de 2 475 € à l'école, soit un tiers du coût global, les 2 autres tiers étant pris en charge, à parts égales, par les familles et par l'OGEC.

### **Ecole publique de Mouilleron Saint Germain : participation**

Pour l'année scolaire 2020 - 2021, 4 enfants de la commune étaient scolarisés à l'école publique de Mouilleron Saint Germain. Les dépenses de fonctionnement et d'entretien courant s'élevaient à 81 104,57€ pour 89 élèves scolarisés soit un forfait de 911,29€ par élève. La commune propose donc de participer à hauteur de 3 645,16€.

### **Ecole publique de Chantonay : participation**

Pour l'année scolaire 2020 - 2021, un enfant était scolarisé à l'école publique de Chantonay. Pour couvrir les dépenses de fonctionnement et d'entretien, une subvention de 457,10 € est demandé par l'école. Le conseil municipal décide donc de participer à hauteur de 457,10 €.



### **Aménagement des liaisons douces et du cimetière**

Plusieurs liaisons douces existent dans le bourg pour faciliter et sécuriser le déplacement des piétons et cyclistes. Elles viennent justement d'être réaménagées par l'entreprise Charier TP et offrent désormais de belles connexions entre la rue des bleuets et l'impasse des primevères, l'impasse des pervenches et celle des aubépines, l'impasse des aubépines et le centre-bourg.

Une véritable alternative à l'utilisation du véhicule pour les promenades, les trajets domicile - école, ou encore l'accès aux commerces et services !

L'allée principale du cimetière sera elle aussi très prochainement recouverte d'un béton désactivé pour rendre le site accessible aux personnes à mobilité réduite.

Le montant total de ces travaux s'élève à 21 515.10 € HT.

## Travaux de l'église

L'installation de l'échafaudage et les premiers travaux vont démarrer bientôt. Soyez attentifs, la dépose de la flèche promet d'être historique !

## Collecte de sapins

Quelques sapins ont été collectés juste après Noël pour une deuxième opération recyclage, ce qui porte à 15 le nombre de sapins recyclés. Fabrice les a broyés pour couvrir de paillage nos parterres communaux.



# Communication

## Retour sur la cérémonie des vœux 2023



Vous étiez nombreux à participer à la première cérémonie des vœux depuis que la nouvelle équipe municipale est installée ! Une soirée très attendue, placée sous le signe de la convivialité, qui a donc rassemblé près de 25% des habitants ! L'occasion de revenir sur les actions menées en 2022 et de se projeter sur 2023.

Un moment privilégié aussi pour mettre en lumière :

- l'action du Conseil municipal des enfants,
- les associations qui participent à la dynamique de la commune
- les services de sécurité et de secours.

L'occasion aussi de récompenser les lauréats du concours Paysage de votre commune. Et pendant ce temps, les enfants étaient pris en charge dans le coin enfants par Jade et Emeline. Merci à elles !

La soirée s'est terminée autour d'un buffet, très apprécié, pour poursuivre les échanges en toute convivialité.



Soyez attentifs à la biodiversité et participez à notre



**CONCOURS PHOTOS**

sur le thème  
**Drôles de p'tites bêtes !**



## Concours photos sur le thème "Drôles de p'tites bêtes"

La commission relance son concours photos du 1er au 30 avril.

Profitez de l'arrivée de printemps pour être attentif à la biodiversité et pour capturer des instants précieux !

Le concours est ouvert aux habitants de la commune et les photos doivent être prises sur le territoire communal.

Donnez un titre à votre photo et envoyez-la en mairie entre le 1er et le 30 avril !

Règlement complet sur [www.tallud-sainte-gemme.fr](http://www.tallud-sainte-gemme.fr)

## Alice et Michel GABET, gérants du restaurant Le Petit Tallud pendant près de 37 ans



Après plus de 36 années passées à la tête du restaurant Le Petit Tallud, Alice et Michel GABET ont décidé de prendre une retraite bien méritée.

Voilà comment commence leur histoire...

Au début des années 80, salariés sur le Port de la Rochelle, Michel était serveur dans un bar et Alice glacier dans un autre. C'est d'ailleurs en venant faire des extras dans le bar où travaillait Alice qu'ils se sont rencontrés...

Nièce de Basile AUGER, Alice connaissait bien Tallud Sainte Gemme. En 1986, le fonds de commerce du bar - snack de la commune était en vente. En réflexion pour reprendre une affaire, Alice et Michel se rappellent du jour où Dominique Rautureau, Maire de l'époque, et Lili Dagusé les ont démarchés et encouragés. A cette époque, une autre affaire était en vente à la Jaudonnière. Le temps de la réflexion passé, la visite des lieux les a conquis et ils ont décidé de se lancer !

Le dimanche 1er juin 1986, Alice et Michel ouvraient le dénommé "le Petit Tallud" pour le plus grand plaisir des habitants ! "Il faisait froid ce dimanche-là et le bar n'était pas vraiment isolé, le vent passait sous la porte" se rappelle Alice. "Cette semaine-là, 3 sépultures se sont enchaînées. Les clients étaient donc au rendez-vous pour boire un coup au bar après la messe."

Alice et Michel ont d'abord concentré leur énergie sur le bar et le restaurant ouvrier les midis, puis ont rapidement ouvert les dimanches soirs, avec Alice aux fourneaux et Michel au service.

Leurs clients de l'époque se souviennent des "2 salles pleines à craquer les dimanches soirs, au rez-de-chaussée et à l'étage", avec de belles bandes de copains de Tallud, Chavagnes, Mouilleron, Bazoges, St Sulpice ou encore St Pierre du Chemin. "C'était l'endroit incontournable pour passer un bon moment et finir le week-end !"

Sans véritable expérience en restauration, Alice a appris sur le tas et, à en juger la réputation de la maison, elle a su relever le défi ! Une cuisine goûteuse et généreuse, appréciée à des kilomètres à la ronde. Pour preuve, il n'était pas rare de voir arriver des artisans qui travaillaient à 10 ou 15 kilomètres ! Chaque midi, ils parvenaient à adapter leur offre, gérant au mieux leurs matières premières.

La construction de la salle polyvalente, en 1990, a été un tremplin pour développer leur activité traiteur. C'était d'ailleurs la volonté du conseil municipal de l'époque d'offrir aux restaurateurs un bel outil de travail à deux pas du restaurant.

En 1996, ils se rappellent avoir fait leur premier mariage ! Le premier d'une très longue série qu'ils estiment à "près de 250", dans un périmètre de 30 km ! "Des journées intenses, millimétrées, mais souvent ébranlées par les diaporamas et autres animations qui bouleversaient notre organisation en cuisine", sourit aujourd'hui Michel.

Et pour les aider, Alice et Michel proposaient une première expérience professionnelle à des jeunes serveurs et serveuses souvent issus de la commune ou des environs. Ils en ont comptabilisé près de 100 au total, souvent des filles, à part Lionel et Jérémy (ils se reconnaîtront) ! Quant au petit Clément, leur fils, il les suivait dans leur vie mouvementée, s'accommodait facilement de la situation et se plaisait à tisser des liens avec les employé(e)s en cuisine.

Alice et Michel ont aussi multiplié les challenges avec l'organisation des 1<sup>ers</sup> de l'an d'abord au restaurant puis ensuite à la salle polyvalente, du repas de la Fête de la Bruyère, en plein air, avec des trépieds pour réchauffer les marmites de moquette pour plus de 300 personnes, ou encore des championnats internationaux à Menjopolis sur 4 jours consécutifs.

Décidément, à part les pizzas et le gastronomique, ils auront tout testé en près de 37 ans !



En semaine, le restaurant accueillait en moyenne 35 couverts. Profitant d'une vue dégagée sur le cœur de bourg, la véranda construite en 2007 a largement augmenté leur capacité d'accueil, en semaine et le week-end pour les repas de famille ou les banquets de classe.

Alice et Michel ont commencé à réfléchir à leur cession dès 2020. Ce qui leur valu d'ailleurs la visite des caméras de TF1 au printemps 2021, dans la rubrique "SOS Villages". Un exercice pas si simple auquel Michel s'est prêté sans difficultés. Rappelons-nous qu'à ce moment-là, le contexte lié au covid ne simplifiait pas les choses... Mais, une fois encore, ils ont su s'adapter en développant les plats à emporter, même s'ils s'accordent à dire que le covid a tout cassé... Une profession mise à mal en effet par les fermetures administratives et les nombreux protocoles qu'ils n'ont pas eu le choix d'appliquer.

Puis, les mois ont passés et après un faux-départ et une ré-ouverture en août 2022, le plan B a été activé ! Alice et Michel ont accepté la proposition de rachat de leur fonds de commerce par la commune.

Leur déménagement a d'ailleurs permis de retrouver des souvenirs de toutes ces années passées ici, à l'image de leur première enseigne, "réalisée par le peintre de Moulleron à l'époque" !



Grâce au bouche à oreille, s'en sont suivis à l'automne des échanges avec Jean-Camille DONZ, gérant du restaurant réunionnais "le Ti Kaz Créol" à Sigournais, qui était justement à la recherche d'une deuxième affaire dans le coin, en location - gérance. Une aubaine !

Attaché à leur "bébé", ils ont même proposé de donner un coup de main à Jean-Camille et Isabelle au moment de la reprise. Un peu "comme un stage de découverte" comme s'amuse à dire Michel, mais surtout un soutien solide pour les repreneurs. Une façon aussi de laisser la main en douceur, petit à petit...

Alors, à la question "Comment allez-vous occupez vos journées désormais ?", Alice et Michel répondent qu'ils ne vont pas s'ennuyer, "entre les papiers qu'il reste à faire, les aménagements extérieurs" de leur nouveau chez eux et "quelques sorties déjà programmées au printemps". Désormais plus libres, ils ont aussi à cœur de pouvoir continuer à encourager Clément sur ses compétitions d'équitation, lui qui pouvait déjà compter sur ses fidèles supporters dès que leur emploi du temps leur permettait... Une vie désormais faite de repos et de plaisir...

Merci pour tout et bonne route dans cette nouvelle vie Alice et Michel !

## Lien social, intergénérationnel et affaires scolaires

### Poursuite des actions du Passeport du civisme

Fin janvier, les enfants de CM ont validé leur 4ème mission du Passeport du civisme en découvrant le centre de secours de Moulleron-Saint-Germain.



Avec les explications de Frédéric, chef de centre, et d'Olivier, ils ont pris plaisir à enfiler un casque, découvrir l'intérieur de l'ambulance, faire un massage cardiaque ou encore monter dans le camion, prêts à partir en intervention.

En fin de matinée, Eliott leur a également raconté son aventure en tant que Jeune Sapeur-Pompier et son engagement au service des autres. Un joli témoignage qui suscitera sans doute quelques vocations...

# Les actions du CME

## 4 élus au Conseil Municipal des Enfants

Élus depuis un an, Adèle GOBARD et Baptiste DAGUSÉ sont désormais rejoints par Maïly CLERJAUD et Maxime PERROCHEAU, qui ont reçu leur écharpe tricolore des mains de Lionel GAZEAU, Maire.

Les jeunes élus n'ont pas tardé à se réunir pour discuter et préparer des actions concrètes au service des enfants de la commune. Et, une chose est sûre, c'est qu'ils ont des idées plein la tête !



## Retour sur l'après-midi jeux intergénérationnel

Pour créer du lien entre les générations, le CME avait donné rendez-vous à la population pour un après-midi jeux.

Quelques amis, cousins ou parents de Gemmois étaient aussi de la partie.

Une belle occasion pour les 30 participants de découvrir de nouveaux jeux de société et des jeux en bois, en toute convivialité !

# L'actu des asso' locales

**Collecte de papiers, le samedi 4 mars** : prospectus, magazines, journaux, livres, annuaires...

A déposer entre 9h30 et 12h00 dans la cour à l'arrière de l'école.

Action organisée par l'OGEC pour financer les projets de l'école.

Contact : 06 89 12 87 27

**Rando de la fête des grands-mères, le dimanche 5 mars,**

organisée par l'Association de Découverte de la Nature

Départ entre 7h30 et 10h de la Salle des Bruyères. 4 circuits de 5 à 22 km.

Ravitaillements.

Tarif : 6 € - Moins de 12 ans : 3 €



**18 MARS REPAS PBFC**  
SALLE DU PRÉ-FOU  
CHAVAGNES-LES-REDOUX

**MENU ADULTE 13 EUROS**  
Apéritif  
Terrine de la mer et ses légumes  
Pâtes à la Carbonara  
Pâtes à la Bolognaise  
Pâtes au Saumon  
Brioche perdue  
Café

**MENU ENFANT 6 EUROS**  
Pâtes à la Carbonara  
Pâtes à la Bolognaise  
Pâtes au Saumon  
Brioche perdue

**A VOLONTÉ SONO**  
DÉBUT DE LA SOIRÉE À PARTIR DE 20H  
TIRAGE DE LA BOURICHE DANS LA SOIRÉE

**Assemblée générale de l'UNC, le vendredi 10 mars,**  
à 19h, à la P'tite Gemmoise

**Et repas à domicile, le samedi 25 mars,** organisé par l'UNC

Menu adulte : Paëlla, fromage, moelleux au chocolat - 15 €

Menu enfant : Mini-hamburger, mini-croque-monsieur, crunchy au poulet, donut jambon/fromage, moelleux au chocolat - 6 €

Réservation auprès des membres de l'association avant le 17 mars

**Repas du PBFC Vendée, le samedi 18 mars,**

à Chavagnes les Redoux, Salle du Pré-fou (détails sur le visuel)

Réservation avant le 12 mars : Rémi CORNUAUD : 06 03 90 07 67 ou Gaëtan HERBERT : 06 03 41 51 04

**Chasse à l'œuf, le lundi 10 avril,** à partir de 10h30

organisée par le comité des fêtes

## Deux Gemmois participent à l'Alpina Raid cet été

Originaires des Hauts de France, Audrey et Mickaël BLANCHARD sont arrivés sur la commune en juin 2019. C'est en regardant une émission diffusée sur M6 qui mettait en avant le dynamisme et l'attractivité de la Vendée qu'ils ont décidé de prendre quelques jours et de venir en repérage. Habités à la vie urbaine à Amiens, ils avaient besoin de se mettre au vert ! Désormais bien installés dans la maison qu'ils occupent en cœur de bourg, anciennement la maison de Rémi PAGENEAU, Mickaël, passionné de 205, et Audrey ont eu envie de se lancer un défi : participer à l'Alpina Raid, en juillet 2023 ! Une aventure qu'ils préparent ensemble depuis quelques mois...

### Parlez-nous de ce Raid :

Ce raid de 800 km, entre routes de montagne et pistes ouvertes pour l'occasion, partira du Col de la Madeleine, en Savoie, et traversera les grands cols qui séparent la France de l'Italie. Nous formerons l'équipe BB Flingueurs et avons hâte de vivre ce périple de 6 jours, ponctué de nuits en bivouac.



### Comment préparez-vous le véhicule ?

Ce projet demande en effet une grosse préparation mécanique : freins, surélévation des pneus, personnalisation... Notre 205 est de 1996. Il faut adapter et fiabiliser le véhicule petit à petit. A noter que le lycée Eric Tabarly des Sables d'Olonne se chargera du montage en atelier d'une grande partie des pièces mécaniques.

### Avez-vous trouvé des sponsors locaux ?

Oui, quelques entreprises ont décidé de nous soutenir : le Garage Blanchard de Pouzauges, l'agence Crédit Mutuel de Mouilleron Saint Germain, le salon de coiffure M'raude à Chantonay, DL System et Yesss Electricité des Herbiers, et des discussions avec de potentiels sponsors sont en cours.

### Avez-vous besoin d'autres moyens ?

En plus des sponsors, nous sommes preneurs de petits coups de main ou encore de pièces automobiles. Peut-être y a-t-il sur la commune ou dans les environs des passionnés de 205 ? Même seulement pour échanger avec nous, n'hésitez pas à nous contacter !

### Au-delà du défi sportif, quel est votre projet ?

Contrairement à d'autres raids, celui-ci n'a pas de vocation humanitaire. Mon fils aîné étant touché par la maladie de Crohn depuis qu'il a 10 ans, il nous semblait intéressant d'adosser notre aventure à une bonne cause. Nous avons donc pris contact avec l'association AFA CROHN et avons monté notre propre association BB Flingueurs pour l'occasion. Au-delà du défi sportif du Raid, nous aurons à cœur de véhiculer des messages sur cette maladie invisible mais pour le moins gênante et de récolter des fonds. Nous avons créé une cagnotte en ligne : [www.onparticipe.fr/cagnottes/ZILYQpIX](http://www.onparticipe.fr/cagnottes/ZILYQpIX). L'appel est lancé !



### Comment suivre votre aventure ?

Nous avons créé des pages sur les réseaux sociaux :

- Facebook : @b\_bflingueurs
- Instagram : BBFlingueurs
- Tik Tok : B-B flingueurs

N'hésitez pas à rejoindre notre communauté et à suivre l'avancé de notre projet. Comme la centaine d'autres équipages, et après un long périple de Tallud Sainte Gemme à la Savoie, nous serons sur la ligne de départ le 2 juillet ! Hâte d'y être !

Contact et informations : 06 08 77 43 33  
[www.alpinaraid.fr](http://www.alpinaraid.fr)

## Ludovic GARÇONNET crée son entreprise de travaux publics



Originaire de Foussais-Payré et installé dans le bourg de Tallud Sainte Gemme depuis 5 ans, Ludovic GARÇONNET se lance en tant que micro-entrepreneur.

Fort d'une expérience de 20 ans en travaux publics, en Vendée et en Savoie, Ludovic a monté en compétences au fil des années jusqu'à devenir chef de chantier. Sa soif de liberté et son envie d'être à l'écoute des clients l'ont poussé à voler de ses propres ailes.

Aujourd'hui en prestation pour des entreprises de travaux publics, il souhaite développer son activité auprès des particuliers en proposant des services variés dans un large périmètre autour de Tallud : terrassement, fondations, viabilisation, création d'allées et de jardins, enrobés...

Contact : 06 31 99 04 95 - ludo.garco@hotmail.fr

## En mars, ça bouge à la bibliothèque !

### ► Quart d'heure lecture, le vendredi 10 mars

Pour sensibiliser la population à l'importance de la lecture, et manifester son attachement au livre, une initiative nationale voit le jour pour la deuxième année consécutive. Ainsi, le service lecture publique du Pays de Pouzauges lance un « quart d'heure de lecture » dans toutes les bibliothèques, le vendredi 10 mars. Pour l'occasion, la bibliothèque communale sera ouverte de 11h30 à 14h pour permettre aux habitants ou aux salariés de passage de profiter d'un temps de pause, autour d'un thé ou d'un café. Poussez les portes de la bibliothèque ! Nous vous invitons aussi à vous prêter au jeu chez vous ce jour-là !

### ► Séance bébés lecteurs, le vendredi 17 mars à 9h30 !

Autour de Pop, un personnage haut en couleurs. Durée : 45 minutes  
Ouvert à tous les enfants de 0 à 3 ans et leurs parents, grands-parents, assistantes maternelles...  
Séances suivantes les vendredis 14 avril, 26 mai et 23 juin.



### ► Veillée pyjama, le mardi 21 mars, à 18h00

Dans le cadre de la semaine de la petite enfance, venez découvrir des histoires et des comptines avec vos enfants de moins de 3 ans. Pyjama et doudou fortement conseillés ! Places limitées, inscription au 02 51 57 88 56 ou rpe@paysdepouzauges.fr

## Une nouvelle identité pour le Pays de Pouzauges



En ce début d'année, la Communauté de communes a dévoilé sa nouvelle identité visuelle :

- un nouveau logo pour le Pays de Pouzauges, plus moderne et rassembleur
- des nouveaux logos pour L'Echiquier Pouzauges, le Centre Aquatique du Pays de Pouzauges, le Manoir des Sciences de Réaumur, le réseau des Bibliothèques du Pays de Pouzauges, la Maison de services au public - France Services Pays de Pouzauges, le Centre intercommunal d'action sociale et les Maisons de santé
- une marque de territoire : "Prenons de la hauteur !" pour nous inciter à voir loin et agir autrement
- deux nouveaux sites internet, pour la Communauté de communes et L'Echiquier.

## Théâtre forum sur les conduites à risque chez les jeunes

Le lundi 3 avril à 18h30 au Centre des remparts à POUZAUGES.

En direction des parents, bénévoles d'associations, professionnels... Inscription au 02 51 57 14 23.